

Sujet : [INTERNET] Consultation ENROBES ACR à Epuisay

Date : Wed, 15 Nov 2023 22:27:23 +0100

De : Aline VAIDIE

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur Le Préfet,

Je suis une habitante d'Epuisay depuis 15 ans maintenant, j'ai 3 enfants et je suis **révoltée** d'apprendre que le projet de l'usine d'enrobé est à nouveau d'actualité !!! Comment est-ce possible qu'un tel projet puisse à nouveau être soumis ??? il faut à tout prix empêcher l'installation d'une telle exploitation sur notre commune.

Vous le savez les fabrications de tels produits présentent des risques sanitaires majeurs pour la santé humaine, la qualité de vie des habitants et l'environnement, comment peut-on vouloir installer une telle usine au raz d'une école mais c'est intolérable, inadmissible, lamentable et je pourrai continuer la liste. Je suis très inquiète pour la santé de mon petit garçon qui fréquente la garderie juste à côté et qui est scolarisé dans ce groupe scolaire. Vous voulez quoi que tout le monde déserte la commune ? pour ma part, je le ferai je ne prendrai certainement pas le risque de rendre malade mon enfant. Vous voulez empoisonner nos enfants ? La vie est suffisamment compliquée avec toutes ces maladies qu'on peut déclarer mais alors pas question de se laisser empoisonner volontairement.

Vous êtes conscients des **nuisances** d'une telle installation qui sont aujourd'hui **avérés, il n'y a pas besoin d'avoir fait de grandes études pour le savoir et faire intervenir des experts :**

Pour la santé :

- Forts rejets dans l'air de substances reconnues **cancérogènes**
- Nuisances odorantes (bitume, enrobé et gaz d'échappements), vous voudriez vivre vous à côté de ça ?
- Nuisances sonores et en plus avec tous les allers et venus des camions, j'interdirai à mon fils aîné de faire du vélo maintenant dans cette zone qui sera dangereuse
- Dégradation de la qualité de l'eau liée à la pollution des nappes phréatiques,

causée par les rejets dans l'air de substances polluantes

- Rejets dans l'eau

Pour l'environnement :

- Impact environnemental et écologique fort dû à la pollution de l'air et des terres environnantes

- Les cultures, les pâturages, potagers et vergers seront aussi victimes de la dispersion des particules composées d'éléments toxiques

- Rejets d'effluents gazeux dans l'air dans un rayon de plusieurs kilomètres selon le vent

J'espère que mon mail ne sera pas un coup d'épée dans l'eau et attirera un minimum votre attention, j'espère Monsieur Le Préfet que vous ne resterez pas insensible à ces mots, si vous êtes un minimum humain vous pouvez comprendre mon angoisse pour un tel projet.

Je vous prie de bien vouloir agréer, Monsieur le Préfet, l'expression de ma haute considération.

Madame Aline VAIDIE

1 La Cholazière

41360 EPUISAY